



緑門作り

で力強くしなやかに舞い踊りました。さらに、団長を中心に練習を重ねてきた応援合戦では、紅白共みんなで心を一つにして息の合った演舞を披露し、大きな拍手をいただきました。

今回の運動会を通し、中学生のリーダーシップのもとで、小中学生が共に手を携え活動する小中併設校の素晴らしさを改めて強く感じることができました。そして、保護者の皆様方の御協力への感謝、全力で競技する子どもたちからもらった感動、子どもたち自身が培った小中学生の絆を確かめることができた最高の運動会となりました。

感謝・感動・絆あふれる運動会

校長 小島 士郎

台風14号の影響により、運動会前日は校庭を埋め尽くした大量の枝葉の除去、並行して緑門作りのためのソテツ刈取りや設置作業、最後にはテント設置までと、多くの保護者の皆様方に御協力をいただき本当にありがとうございました。当日も早朝からしばらく雨が降りましたが、開会式直前まで校庭の水取りをするなど、児童・生徒、職員が一体となって準備に取りかかり、無事に運動会を始めることができました。

多くの保護者や親戚に見守られる中、子どもたちはかけっこや小中全員リレー綱引きなどに全力で取り組みました。

また、本校の伝統である「ミルクムナリ」では本格的な衣装を身にまとい、40人



緑門の前で記念写真



8月30日付で校長として赴任しました、小島士郎です。前任校は、生徒数933名の鹿屋東中学校で、教頭として2年半(教頭歴・通算9年)

勤めておりましたが、この度新任校長として赴任しました。職員と力を合わせ、45名の子どもたちのために自分らしく精一杯頑張りたいと思いますので、どうぞよろしくお願い致します。

受賞おめでとう

- ☆水泳記録会
3位 森山 莉音 (小6) 100m 平泳ぎ
- ☆県作文コンクール
特選 畑田 航汰 (小2) つぎこそは
特選 中村 美月 (中3) 高校生になった自分へ
- ☆読書感想文
特選 米田 梅香 (中3) 向き合う
地区審査へ
- ☆南日本硬筆展
推薦 畑田 茜 (小6)
推薦 渡 手麻 (小1)

3年ぶり 鹿児島大学環境観察実習

9月6日(火)に鹿児島大学教育学部から実習生12人が教育実習を行いました。小中学校の先生を目指す大学2年生で、3年ぶりに実施しました。実習を通して、自然に恵



まれた離島での教育や複式学級での指導など、多くのことを学んでもらうことができたと思います。今回の貴重な経験を生かし、一人でも多くの学生さんに教師の道へ進んで欲しいと願っています。

保護者引き渡し訓練

10月8日(土)避難訓練の後に保護者引き渡し訓練を行います。**下校バス(10時30分学校発)**

- ① 特認生 → 各バス停へ迎えに来てください。
- ② 芦花部・有良・校区外通学生→学校まで迎えに来てください。

保護者の方が迎えに来るまで児童生徒は学校及びバス停で待機することになります。バス停到着時間については別紙に記載されています。あくまでも目安時間です。**早めの迎えをお願いします。**

10月の下校バスについて

- 小学校職員が名瀬・住用地区複式教育研究会参加のため

10月19日(水)

小学生	13:30	通学バス
中学生	16:22	路線バス

